

## 5. Enero 10 del 2013:

- **Asamblea Pública para Presentación del Presupuesto de Inversión Participativa.**

Inicialmente se reviso el trabajo de logística para proceder a la ubicación de sillas, mesas, los refrigerios, boletines y que las listas de asistencia estuvieran listas.



Acontecidos un promedio de 30 minutos el Sr. Josue Efraín Rivas Santos, maestro de ceremonia hizo la apertura del evento, explicando cual era el objetivo de la asamblea, seguidamente se escucharon las notas del Himno Nacional, continuando con la presentación de los integrantes de la mesa de honor, el Concejo Municipal y los integrantes de la Comisión del Presupuesto, posteriormente se dio lectura a la agenda del evento, se explico la base legal, los ejes estratégicos del plan de desarrollo local y se informo a los asistentes que en el transcurso de la presentación, tendrían un espacio de tiempo para que pudieran realizar sus preguntas y darles respuesta.





Seguidamente la Sra. Alcaldesa realizo su presentación y explico los grandes logros estratégicos alcanzados en el año 2012, así también dio un detalle de las instituciones que le han apoyado económicamente en el desarrollo de su gestión municipal, los sectores que han sido beneficiados; finalizando con el avance que ha tenido la construcción de la Carretera que conduce al litoral.

Continuando con el desarrollo de la agenda, la Sra. Nuria Aracely Leonor de Trinidad, Contadora de la municipalidad, presento su informe financiero de ingresos y egresos, también explico los saldos de las disponibilidades bancarias, finalizando con la presentación del presupuesto de ingresos y egresos para el año 2013.



El encargado de la UACI el Sr. Pedro Adán Molina Mora, explico el proceso de proyecto por administración, libre gestión y de licitación publica, así también informo sobre el proceso del Presupuesto de Inversión Participativa 2013, la política presupuestaria, las consultas comunitarias y validación de proyectos, concluyendo con la presentación del Presupuesto de Inversión Participativa de proyectos priorizados y que se proyecta a ejecutar en el año 2013.

Posteriormente se dio el espacio de preguntas a la audiencia y un promedio de 10 personas participaron en el proceso de preguntas, se continuó con las respuestas correspondientes y la Secretaria Municipal tomo nota de los acuerdos y solicitudes manifestadas por la audiencia que se hizo presente.



Consecutivamente se procedió a la conformación de la Comisión de Contraloría Ciudadana, quedando está conformada por dos miembros del Concejo Municipal y dos miembros de la comunidad. Se le informó en la audiencia, que el Concejo Municipal emitirá un acuerdo de aprobación y legalidad de la Comisión de Contraloría Ciudadana; quienes darán continuidad a un plan de Control y Seguimiento que se construirá con los acuerdos y recomendaciones manifestadas en este día de la audiencia.



El cierre del evento fue llevado a cabo por la Señora Alcaldesa Blanca Lidia Orellana de Vásquez, quien manifestó agradecer la asistencia al evento y que espera que los gobiernos locales sigan realizando este tipo de audiencias como un espacio de transparencia y de cumpliendo.



A este evento asistieron un promedio de audiencia de 58 mujeres y 87 hombres, totalizando una asistencia de 145 personas.



En esta reunión se acordó lo siguiente:

1. Se formó la Comisión de Contraloría Ciudadana.
2. El Concejo Municipal emitirá un acuerdo Municipal para dar legalidad a la Comisión de Contraloría Ciudadana y Aprobación del Presupuesto de Inversión Participativo 2013.
3. Se elaborará un Plan de Control y Seguimiento con el apoyo de la Comisión de Presupuesto y la Comisión de Contraloría Ciudadana.